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¡El colmo!; Auditora Especial
de Fiscalización Municipal es
esposa del chofer de Bautista

Óscar Bautista Villegas.

Hay cuatro denuncias
penales contra Flores

Flores: PGJE

Óscar Vera
se mofa

del sector
empresarial

El círculo entorno a la
“ecuación de la extor
sión” dentro del Con-

greso del Estado y la Auditoria
Superior del Estado se sigue
cerrando sobre los legislado-
res mencionados en el video
y ayer trascendió que la
Auditora Especial de Fiscali-
zación Municipal,  Sandra
Elizabeth Anguiano Ramírez,
es esposa de Othoniel
Martínez Torres, chofer del
diputado priísta Oscar Bau-
tista Villegas.

De comprobarse lo anterior,
se viene a demostrar que efec-
tivamente la Auditoria Supe-
rior del Estado se convirtió en
una agencia de colocaciones
de familiares y recomenda-
dos de diputados y políticos,
además de verse comprome-
tido cada día más la transpa-
rencia y credibilidad de las
auditorías practicadas a las
cuentas públicas de los 58
Ayuntamientos potosinos.

También cobra fuerza la
petición de los diferentes sec-
tores de la sociedad para que

las resultados de las cuen-
tas públicas se regresen de
nuevo a la ASE, para que vuel-
van a ser verificadas, ante la
duda de la limpieza con que
se pudieron haber realizado.

Cabe señalar que Oscar
Bautistas, el autonombrado
como “el más pobre de los
diputados” fue mencionado
por Enrique Flores como uno
de los implicados en el es-
cándalo de moches y extor-
siones a presidentes muni-
cipales para “blanquear” las
cuentas municipales y hacer
aparecer a los presidentes
con inconsistencias financie-
ras, como “los mejores alcal-
des del mundo”, previo pago
de un porcentaje del 10 al 20
por ciento del dinero que no
pudieron comprobar.

En el mismo video, Enrique
Flores, manda al edil de Éba-
no, Crispín Ordaz, para que
se “ponga de acuerdo” con
Oscar Bautista, quien es el
que tiene los expedientes de
los ediles municipales con
inconsistencias y también

quien se encarga de darle su
parte del dinero de las extor-
siones a los auditores de la
ASE.

En una segunda parte del
mismo video, se aprecia a
Enrique Flores, diciendo que
Oscar Bautista esta millona-
rios, gracias al manejo que le
da a los programas sociales,
tanto estatales como federa-
les.

Luego de considerar
como una vacilada la
exigencia del sector

empresarial que pide que
sean los ciudadanos quie-
nes propongan una terna
para nombrar al Auditor Su-
perior del Estado, el diputado
por Conciencia Popular,
Oscar Vera Frábregat dijo que
la designación tiene que ser
conforme a la ley.

“No puede hacerse una ley,
para que los señores que
pagaron el desplegado nom-
bren al Auditor, tiene que apli-
carse la ley para el caso con-
creto, y apenas se va analizar
que sigue, me imagino que
se tiene que expedir una con-
vocatoria”.

Indicó que actualmente la
Auditoria Superior del Estado
quedo a cargo de forma tem-
poral de contadora Roció
Cervantes Salgo, de quien se
debe analizar la actitud que
tomara ante la crisis que atra-
viesa la institución, además
de que se renueve la mayor
parte del personal de la de-
pendencia para evitar que
continúe la corrupción.

Vera Frábregat reiteró que
no se puede hacer una ley a
contentil lo de ciudadanos
que paguen un desplegado
para que se publique en los
diferentes medios de comu-
nicación, y lo que se tiene que
hacer en este caso es seguir
los pasos que marca la ley.

Sobre que la Auditoria Su-
perior de la Federación con-
tribuya a la revisión de las
cuentas locales, el legisla-
dor reiteró que se tiene que
hacer lo que establece la ley,
ya que la auditoria de la fede-
ración solo puede revisar el
uso de los recursos federa-
les, “ven como son ocurren-
cia”.

Explicó que de San Luis
Potosí la federación sólo re-
visara el ramo 33 de Soledad
de Graciano Sánchez, por lo
que les solicito a los ciuda-
danos lean bien las leyes
antes de realizar peticiones
que no van acorde a las nor-
mas.

Una ciudadanía atenta, el mejor
antídoto contra la corrupción

Óscar Vera Fábregat.

J. Guadalupe Torres Sánchez.

De encontrar elementos
probatorios en contra
de diputado local En-

r ique Flores Flores, la
Procuraduría General de Jus-
ticia en el Estado, podría pro-
mover un juicio de responsa-
bilidad y por tanto, el des-
afuero ante el Congreso del
Estado, informó el abogado
del Estado, Federico Garza
Herrera.

En entrevista expuso que la
Procuraduría General de Jus-
ticia del Estado tiene la obli-
gación de investigar cual-
quier delito denunciado, así
se trate de servidores públi-
cos que estén protegidos por
el fuero constitucional.

Expuso que es necesario
concluir con las carpetas de
invest igación que fueron
aperturadas en contra del le-
gislador, en el que un vídeo lo
involucró en supuestos ac-
tos de corrupción y tráfico de
influencias.

Garza Herrera, reiteró que
en su momento se podría
solicitar al Congreso local el
inicio de un juicio de respon-
sabilidad, y por tanto, su des-
afuero.

Por su parte, Oliver Meade,
visitador general de la PGJE
confirmó que son cuatro las
denuncias radicadas en con-
tra del diputado que renunció
a su militancia panista la se-
mana pasada, tras aparecer
en un vídeo, involucrado en

Federico Garza Herrera.
actos irregulares en el mane-
jo de las cuentas públicas.

Dijo que “Esas denuncias
fueron radicadas por los di-
putados Manuel Barrera
Guillén, José Guadalupe To-
rres, Óscar Bautista, y el al-
calde de Ébano, Crispín
Sánchez. Aunque en esas
denuncias, sin embargo no
fue precisado el acto ilegal
cometido” acotó.

Oliver Meade explicó que
toda denuncia es investiga-
da dentro de la PGJE, y en
base al marco de la legalidad
y apegado al debido proceso.

También dijo que los cuatro
denunciantes ya fueron cita-
dos, para que acudan a
citatorios en el transcurso de
esta semana y desahoguen
la investigación o aporten
nuevos testimonios.

El presidente de la Cá
mara Nacional de Co
mercio (Canaco) en

San Luis Potosí, Alejandro
Pérez Rodríguez, informó que
el frente ciudadano que soli-
citó al Gobierno medidas ur-
gentes en contra de la co-
rrupción está fuera de cual-
quier interés politico-partidis-
ta, y reiteró que la única exi-
gencia es el freno y el castigo
a los funcionarios
involucrados en actos des-
honestos.

El líder empresarial explicó
que el desplegado publicado
hoy fue avalado por varios
sectores de la sociedad y por
potosinos que han mostrado
a la Cámara las inquietudes
por los presuntos hechos de
corrupción que habrían co-
metido diputados y funciona-
rios de la Auditoría Superior
del Estado (ASE), y la exigen-
cia no tiene que ver con inte-
reses de asociaciones o par-
tidos políticos.

Señaló que el único interés
de quienes firman el desple-
gado es la preocupación por
acabar con las posible prác-
ticas de corrupción que se
podrían revelar y continuar
sino hay un freno a tiempo,
todo, a raíz de los videogra-
baciones expuestas desde
Congreso y que en este mo-
mento la autoridad corres-
pondiente debe estar inda-

Freno y castigo a funcionarios
involucrados en corrupción: APR

gando.
Consideró que hasta hoy

las renuncias de los presun-
tos involucrados no pueden
de ser satisfactorias para la
ciudadanía, pues la gravedad
del contenido de los videos
debe tener repercusiones
jurídicas y penales, de ser el
caso.

“La renuncia del auditor –
dijo- fue gracias a la presión
y unión de varios sectores, es
un logro que no debe quedar
ahí sin que existan conse-
cuencias mayores, pues la
impunidad por el presunto
mal manejo de los recursos
públicos es lo que nos ha
llevado a una situación de
corrupción generalizada en el
país”, añadió.

La exigencia de cero impu-
nidad, agregó, no debe de
parar hasta que se investi-
gue a todos los diputados y
funcionarios involucrados, .

Alejandro Pérez Rodríguez.

El Diputado Federal
por el PAN, Marco A.
Gama Basarte, con-

sideró positiva la integra-
ción de un Frente Ciudada-
no contra la Corrupción,
porque la participación de
la sociedad civil en la vida
pública, es el mejor antído-
to en contra de gobiernos,
autoridades, legisladores y
funcionarios públicos opa-
cos y deshonestos.

Gama Basarte recordó sin
embargo que en el caso
destapado en el Congreso
del Estado de San Luis Po-
tosí, existen denuncias for-
males ante la PGJE a las
que no se les debe dar

Luego de dar la bienveni
da al frente ciudadano
que se organizó en San

Luis Potosí para combatir los
actos indebidos de los go-
bernantes el  diputado J.
Guadalupe Torres Sánchez
manifestó que una ciudada-
nía atenta y más interesada
en los asuntos públicos, “se-
ría el mejor antídoto contra la
corrupción”.

“Esperamos en verdad que
este frente aborde no sólo
los asuntos del Congreso,
sino muchos otros temas que
están requiriendo de la parti-
cipación ciudadana, más allá
de los que generan un gran
ruido mediático”, dijo.

Expuso que en su caso esta
asumiendo la responsabili-
dad como ciudadano y como
diputado, por eso presentó
una denuncia ante la
Procuraduría General de Jus-
ticia para que se investigue lo
expresado por Enrique Flo-
res en el video por todos co-
nocido y renuncia a la presi-
dencia de la Comisión de Vi-
gilancia.

“Tomé esas dos acciones

investigar presuntos actos de
corrupción”.

“Como ciudadanos nos co-
rresponde no desatar una
cacería de brujas, cuando
aparte del video no existe por
el momento el resultado de
ninguna indagatoria que per-
mite acusar de manera direc-
ta a nadie”, añadió.

Añadió que se debe de es-
perar el resultado de las in-
vestigaciones, “en mi caso,
como he dicho antes, no ten-
go nada que temer, y estaré
atento al seguimiento de la
denuncia que presenté, pi-
diendo también, si es el caso,
que se castigue a quienes
hayan incurrido en actos ile-
gales al interior del Congre-
so”.

Mientras no exista un vere-
dicto de autoridad competen-
te, “creo que no se debe acu-
sar a nadie si no se tienen las
pruebas, pues estaríamos
cayendo no solo en la calum-
nia, sino también faltando a
la presunción de inocencia
que nos garantiza la Consti-
tución”, puntualizó el diputa-
do J. Guadalupe Torres.

concretas para que no se me
vaya a acusar de entorpecer
la investigación o presentar
obstáculos a la misma; pero
también dejé en claro que soy
ajeno a cualquier acto inde-
bido en mi desempeño al fren-
te de ese órgano colegiado”,
precisó.

Torres Sánchez exhortó a
no “perder la perspectiva de
las cosas” y en ese sentido
destacó que “por el momento
lo único que tenemos son las
declaraciones de un diputa-
do en un video, que en un
momento dado deberán to-
marse como indicios para

Frente ciudadano, el mejor antídoto contra la deshonestidad: Gama Basarte
mayor dilación.

Así mismo conminó a otros
entes públ icos como la
Procuraduría General de la
República; la Auditoría Supe-
rior de la Federación y depen-
dencias como la CONAGUA,
la SEDESOL, SAGARPA, en-
tre otras, a que investiguen
los dichos del Diputado Enri-
que Flores, para establecer
con exactitud los alcances de
la citada red de corrupción y
actuar en consecuencia.

De igual forma, pidió que
ante la falta de certeza que
envuelve a la aprobación fast-
track de las cuentas públicas
municipales realizada por los
anteriores integrantes de la

Comisión de Vigilancia, sus
nuevos miembros ratifiquen
o rectifiquen los informes,
antes de enviarlos al pleno
para su discusión y probable
aprobación, “Sería un primer
acto de congruencia y trans-
parencia ante la gravedad del
caso”, sostuvo el diputado
panista.

Pidió al resto de los legisla-
dores locales escuchar la
demanda de justicia y legali-
dad que están haciendo to-
dos los potosinos y evitar
cualquier sesgo o conducta
que pudiera mal interpre-
tarse a favor de los
involucrados en este caso.

Por último Gama Basarte

felicitó la iniciativa ciudadana
encabezada por Cámaras y
organismos empresariales y
pidió a más asociaciones ci-

viles y formales, integrarse a
la misma, para fortalecer di-
cho Frente contra la corrup-
ción.

Marco Antoniol Gama Basarte, conminó a que se investiguen los dichos del
Diputado Enrique Flores.


